

PAGE LOCALE DU PROGRES

Mardi 04 mai (article de Carlos Soto)

FEYZIN

Athlétisme : de bons résultats pour l'AFA Feyzin-Vénissieux

Les athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux étaient samedi au stade de Parilly, à Vénissieux, pour l'épreuve de « Quatre lancers et épreuves ouvertes », organisée par le comité du Rhône, en préparation du premier tour des interclubs qui auront lieu la semaine prochaine au même endroit. Quelques Feyzino-Vénissiens encore cadets ont prouvé qu'ils sont en bonne forme. Maxence Baudouin totalise 5,93 m en longueur et 12,30 m au triple saut. Au disque 2 kg, Quentin Charignon lance à 28,55 m, Hervé Baudouin à 23,94 m et Jean-Pierre Cambefort à 17,15 m. Au marteau 7 kg,

Hervé Baudouin lance à 21,68 m et Jean-Pierre Cambefort à 19,56 m. Dimanche, vingt-quatre athlètes benjamins, minimes et cadets étaient sur le même stade pour l'épreuve « Equip athlé ». Le président, Jean-Louis Perrin, confie : « Cette compétition a été mal préparée par les organisateurs. Nous avons fini avec presque deux heures de retard. » Samedi, au « Galop romain », qui s'est déroulé à Villette-de-Vienne, sur le 13 km, Mohssein Boulegroun finit 5^e au scratch et Sylvie Durand termine 2^e féminine. Sur le 8,4 km, Christian Jonin termine 1^{er}.



Les benjamins, minimes et cadets présents dimanche à Parilly

/ Photo Carlos Soto